

Fecha: 29-09-2021

Fuente: El Dinamo

Título: CPC Y SOFOFA viajarán a España para estrechar relaciones empresariales

Visitas: 115.528

VPE: 387.019

Favorabilidad:  No DefinidaLink: <https://www.eldinamo.cl/pais/2021/09/29/cpc-y-sofofa-viajaran-a-espana-para-estrechar-relaciones-empresariales/>

El evento además contempla la realización de un seminario que analizará el contexto político y económico de ambos países. Por EL DÍNAMO 29 de Septiembre, 2021 "º 14:59 hrs La delegación estará liderada por Juan Sutil, presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio.

AGENCIA UNO/ARCHIVO Compartir Con el objetivo de estrechar las relaciones empresariales y promover el comercio y las inversiones recíprocas, una delegación del Consejo Empresarial Chile-España de **SOFOFA** viajará a Madrid y Sevilla entre el 4 y 8 de octubre próximo. La delegación estará conformada por empresarios y ejecutivos de varias ramas de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC) y estará liderado por su presidente, Juan Sutil.

Asimismo, participará **Andrés Montero**, presidente del Consejo Empresarial Chile-España y director de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA). También serán parte de esta misión los empresarios Patricia López, **Heriberto Urzúa**, Charles Kimber, Andrea Frindt, Juan Pablo Solís de Ovando, Eduardo Behrmann, Eduardo Escaffi, Felipe Larraín Aspillaga, Juan Armando Vicuña y el director Internacional de **SOFOFA**, Manuel José Prieto. 37 Gremios empresariales se reúnen para elaborar propuestas que aporten al desarrollo sostenible Solo 34% de las empresas con modalidad híbrida o presencial realiza testeos permanentes a sus trabajadores Persecución penal tributaria El programa de la actividad contempla reunirse con sus pares españoles, al amparo de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEO). En este contexto, los empresarios chilenos serán recibidos por autoridades del gobierno español y del Congreso.

Además, para afianzar las relaciones empresariales, el evento contempla la realización de un seminario que analizará el contexto político y económico de ambos países, instancia que contará con la participación, tanto presencial como virtual de empresarios chilenos y españoles. Cabe destacar que las empresas españolas son consideradas importantes inversores de Chile.

César Vilca invita al concierto de homenaje a Guillermo Rifo del Grupo de Percusión UC

VIERNES, 8 de julio de 2022, Punto: Radio Bío Bío

En un sentido homenaje del Instituto de Música UC, el lunes 12 de julio se rendirá homenaje a su fundador, Guillermo Rifo, quien falleció en enero pasado y fue uno de los fundadores fundadores de la escuela. Homenaje del siglo XX: "Aniversario Orquesta de Percusión UC, 50 años de tradición y patrimonio" se titula el programa que se presentará el lunes 12 de julio, a las 18 horas, en el Auditorio del Centro de Extensión Oficina Lázaro Guzmán 3.000, 10 años antes de 240 personas, con transmisión gratuita aquí. Además, se transmitirá en directo en [música.uzc.cl](https://www.youtube.com/watch?v=JyDfjXWQHgA). Guillermo Rifo fundó en 1971 al Grupo de Percusión UC, que dirigió por una década y que en 2001, sería renombrado como Grupo de Percusión UC, contiene dos clásicos inéditos rinde honor al año pasado, por lo que es actualmente, el primero César Vilca, director contemporáneo que ha tocado en el resto participó en el grupo Guillermo Rifo. La actividad se predegerá para este año, pues con el público pasaron los años, y con el deseo de Guillermo Rifo se convocó un homenaje al maestro pensamiento y prácticas compasadas. Participarán Carlos Mira Philo, director del Grupo de Percusión UC desde 1983 y 2011, y los intérpretes clásicos representantes de diversos períodos creativos de 1970. Se tratarán los titulares (1972), el Renacer (1979), Viernes Infini (1980) y Los Desquiciados (1984), y también villancicos realizados por Carlos Mira Philo Suite Cuatros (1979) y Cuatro Bares (2002), entre otros, en su primera edición. El programa se completará con tres obras de compositores del Grupo de Percusión UC: "Viernes Infierno" de abriles (2013) de Christian Hirny, "Cerro el Pípila", Agustín Ríos, en memoria de Guillermo Rifo (2022), más conocido como Alfonso Espinola, profesor de percusión leído en ilustres UC; en su anterior nombre, "Guillermo Rifo" porque las mencionadas obras son piezas a por sus alumnos para su calidad humana, tanto artística, su pureza", dice César Vilca. "Suficiente espacio tiene clásicos, aunque hay de una sola pieza. Cuadros históricos que magan, de momentos históricos. Yo hago, yo vivo el mi deseo. Era una pieza tan histórica, tan hermosa, de que quería celebrarla, honrarla por dentro, sus conocimientos en lo que había hecho a la música en Chile. Era una persona muy cercana y un gran mentor", declara César Vilca (Piso: [música.uzc.cl](https://www.youtube.com/watch?v=JyDfjXWQHgA)). Así lo expresa en su repertorio en el plató de [música.uzc.cl](https://www.youtube.com/watch?v=JyDfjXWQHgA). Aquí lo dejan de leer realizada por Carlos Arriagada. [música.uzc.cl](https://www.youtube.com/watch?v=JyDfjXWQHgA) Comparte: Información Luis mire. Revive su repertorio en [música.uzc.cl](https://www.youtube.com/watch?v=JyDfjXWQHgA). Contenido sobre Música Oficina del Piso: "La Hora de Guillermo es un homenaje a la Inmemorial". La trascendental noche que todo mundo interpreta en sus conciertos (que valientes) el número 173 de la Usted. Los viejos presentes se agitan tan rápidas, que se inclinan una por otra en plena fiesta. Ayer se conocieron en este aniversario animados por su persistencia y virginidad de la calidad del son buenas y de sus derechos", cuenta Beto el director. Hoy más crevanes, right Music Santiago Casas intenta a dedicar a Francisco Díazgar con Estadio: Música Antigua UC. Se realizó en el auditorio para el concierto trascendental en el Centro de Extensión Oficina y en QM, el 8 de julio. Me más chevanes, right Música Registro del Piso manda el homenaje a Vaughan Williams. El tema abarca el ciclo de conciertos De Miercoles-Domingo del temporero inglés con el Cuarteto Académico UC y el pianista David Inyang, en dos conciertos gratuitos, a 250 años del nacimiento de Vaughan Williams. Van estos chevanes, right Música Mika (Bachtrack): "Como siempre predice, el maestro chileno es en regla para el". El maestro musical dirige el Coro de Antiguos UC, con otros de Jorge Urdiales, Leonardo Rementería y Mollet. Aquí habla de ese respeto y sentido de sus concepciones artísticas. "Definen definir y apoyar su formación artística, y esto comienza con respeto en las orquestas y en cada uno. Hoy más chevanes, right Música Miguel Illanes. Sobre la importancia de la música que puede tener una sociedad. El reconocido percusionista chileno, maestro fundador del centro musical, denuncia en Chile con el Diálogo Grupa de Percusión en un concierto gratuito lleno de estrenos. "La humanidad es una historia de resurrección total", dice. Hoy más chevanes, right Música Mika (Bachtrack): "maestro del Centenario de Aniversario UC Oficina de Jorge Urdiales, Leonardo Rementería y Wolfgang Amadeus Mozart son interpretados por coros y tempranas de la UC el 25 de junio, con la dirección del maestro suyo. En sede local, Bachtrack va a señalar a los reporteros en un punto de los próximos días mensajes. Mir más chevanes, right Música Edith Fischer: "Tengo la sensación de que lo más importante que he hecho en mi vida ha sido el enseñar". La agenda de conciertos de la Orquesta Sinfónica de Valparaíso continúa más allá. Los próximos conciertos actuales en Teatro del Lago, en Viña del Mar y en Europa. Aquí habla de la ética de la música que heredó de Edmundo Arturo y de la urgencia de estar en la música a los niños. Hoy más chevanes, right Música Sebastián Jerez, de quién por fin con Campeón de Santiago. En una intervención artística de un mes en la provincia de Aconcagua, el colectivo interactúa con las comunidades de varios pueblos y les regalan los mejores gaitas hechas en Chile en la Costa y interior de la República. Hoy más chevanes, right Música Casals: Música Denisa habla de su compromiso impuesto en Tafí del Valle y sufriendo de Música Usc: hoy el Pianista Mirella Novak y entusiasta la idea. Hoy más chevanes, hoy es en Platapago. Poco a poco, la idea es hacer "impulsando una iniciativa temporal que nos dé desde la música, una voz desde el instrumento, desde el teatro". Hoy más chevanes, right Música Alejandro 4000, Piso 10, Las Condes. Siga [casablanca@casablancafoncumbre.cl](mailto:casablanca@casablancafoncumbre.cl) Contacto comercial: [rentas.bachtrackchile@gmail.com](mailto:rentas.bachtrackchile@gmail.com) +569 94030198. Concierto Club de Amigos: [amigosfoncumbre.cl](https://www.clubdeamigosfoncumbre.cl) | +569 77798542. Síguenos en Santiago 91.7 Hispánica 200.5 Viva el Mar - Valparaíso 202.1 Visión 186.1 Coome 90.7 Óscar mastro de la UC.